
 
  

  Herr Köhler begründete den Antrag. 
 
Für die SPD-Fraktion schloss sich Herr Schäfer dem Antrag an. Seine 
Fraktion habe erkannt, dass nicht alle Bürger über einen Internetzugang 
verfügten und auch nicht ständig zum Rathaus gehen könnten. 
 
Herr Schröer sprach sich aus Kostengründen gegen den Antrag aus. 
 
Dann ließ der Bürgermeister über folgenden Beschlussvorschlag ab-
stimmen: 

 
  „Die Öffentlichen Bekanntmachungen werden in Zukunft im Amtsblatt 

(Extra- Blatt), im Internet und per Anschlag veröffentlicht. Bekanntma-
chungen zu Bauleitplänen enthalten stets den entsprechenden Karten-
ausschnitt sowie das formulierte Ziel der Veränderung. 
Im Internet werden die gesamten Planunterlagen und die gesamten 
Rats- und Sitzungsunterlagen mit den Bekantmachungen verknüpft, so-
dass sie im Netz verfügbar sind.“ 

 
  15 Ja Stimmen 

26 Nein Stimmen 
1 Enthaltung 
 
Damit ist der Antrag abgelehnt. 

 
 
 


